

さくらんぼ No.5



行事をチャンスに

校長 山本 智啓

暑さを乗り越え子どもたちが学校に帰ってきました。やはり学校の主役は子どもたちです。さくら小学校の校舎も主役の登場にやっと元気が出てきたようです。

今年の夏は例年以上というか、例年のない暑さ、猛暑でした。私が子どもの頃も、「夏は暑いもの」でありましたが、昔とは暑さのレベルが違う、ということを実感しています。まだまだ暑さに対して油断はできません。細心の注意を払いながら活動に取り組んでいきたいと思えます。

さて、始業式では、「2学期は一番長い学期であり、一番伸びる学期です。運動会や音楽会、陸上練習やマラソン練習を通して『頑張る心』、『思いやりの心』、『挨拶』を磨いていきましょう」という話をしました。行事に向かって取り組む中で「うまくいなくても頑張る」「協力して活動する」「友達を励ます」「人の痛みが分かる」「優しい言葉を掛ける」「気持ちのよい挨拶をする」・・・そんな場面、そんなさくらっ子の姿がたくさん見られるとうれしいです。運動会には運動会でしか味わえない、音楽会には音楽会でしか味わえないものがあります。運動会で伸ばしてほしいこと、音楽会で伸ばしてほしいこと、もちろん修学旅行や風の子フェスタで伸ばしてほしいこともあります。2学期に行われる一つ一つの行事を「よい機会」にして、さくらっ子の成長につなげていきたいと思えます。

保護者の皆様、地域の皆様、2学期もどうぞよろしくお願い申し上げます。

松山市総合体育大会（水泳の部）

体育主任 片山 幹太



7月24日に松山市総合体育大会（水泳の部）が実施されました。さくら小学校では4～6年生の25人の児童が参加しました。

全員、練習した成果を発揮しようと一生懸命取り組むことができました。特に、リレーでは150mメドレーリレーでの男女アベック



優勝、200mリレーでの女子優勝、男子4位、個人では5種目優勝をはじめ延べ16名の入賞と、大活躍の総体となりました。





金管バンド部の活動



音楽主任 松末 真由美

7月28日（金）に松山市民会館大ホールでジュニアバンドフェスティバルが行われました。部員33人の心をそろえ、聴いてくれる人の心に届くように真剣に演奏し、大ホールにのびのびとした音色が響きわたりました。充実した一日を過ごすことができました。



— 2学期のめあて —



わたしはせいかつでは、きゅうしょくをいっぱい食べたいです。がくしゅうでは、テストのときに、じをていねいにかくようにしたいです。うんどうかいのかけっこで1ばんになれるようにがんばります。

1-3 莉子

わたしは学しゅうでは、国語と算数をがんばりたいです。算数では、かけ算九九がはじまるので、はやくおぼえられるようにがんばりたいです。国語は、かん字がたくさん出てくるので、ぜんぶおぼえたいです。生活のめあては、お手つだいや早ね早おきをがんばり、ともだちともなかよくしたいです。

2-3 和佳奈

わたしは学習では外国語活動をがんばりたいです。夏休みから英会話を始めたので、じゅぎょうで発表する時は、できるだけ英語で話せるようになりたいです。生活でがんばりたいことは、かかりです。わたしは花・野さいかかりで、ホウセンカとヒマワリを育てています。毎日せい長を見ることが楽しみです。しっかり水やりをして、大切に育てていきたいです。

3-3 梨華

私が2学期にがんばりたいことは二つあります。一つ目は、テストです。2学期はテストが多いと思うので、少しでも多く100点をとれるよう、授業や宿題に取り組みたいです。二つ目は、運動会です。リレー選手になり、少しでも高い順位を取りたいです。今年、わたしたちは緑組になりました。緑組がゆうしょうできるよう、がんばります。

4-3 紫媛

ぼくは、係活動に力を入れたいです。2学期は、「5-3ニュース係」となりました。クラスで起きたすてきな出来事を、カレンダーに記録していきます。5-3がよりよいクラスになるよう、みんなのために積極的に活動していきます。また、授業中の発表や、家族や先生のお手伝いも引き続き頑張っていきます。

5-3 温人

2学期は、母の仕事を積極的に手伝いたいと思います。学習面では、苦手な漢字学習に力を入れたいです。習った漢字は、すべて覚えたいと思います。算数も成績が上がるように頑張りたいです。生活面では、健康に気を付けて過ごします。そして、最高学年としての自覚を持ち、学校の規則を守って生活したいです。

6-3 瑠斗

2がつきには、はやね、はやおきをがんばります。マラソンたいかいもあるので、まいにちれんしゅうして1いをとりたいです。べんきょうでは、おちついてよくかんがえていろいろなことをがんばりたいです。

さくら3組 樫